



### Los colegiales de San Bartolomé entregan 500 juguetes a Cruz Roja Salamanca

El Colegio Mayor San Bartolomé de la Universidad de Salamanca ha entregado 500 juguetes a Cruz Roja Salamanca. La partida de juguetes solidarios, que irán destinados a los niños más necesitados de la provincia, fue recogida por la comisión de voluntariado del Mayor San Bartolomé durante toda la semana pasada. El presidente de Cruz Roja, Jesús Juanes Galindo, destacó el valor añadido de esta campaña al haber sido impulsada por los propios estudiantes universitarios "lo que hace que esos regalos tenga una carga simbólica aún más importante en términos solidarios", señaló.